

Clasificación Social

En el número 6 de nuestro Boletín, del 3.^{er} trimestre de 1958, aparecieron las Bases por las que regía la Clasificación Social de los componentes de esta Agrupación.

De acuerdo con ella, vamos a reflejar aquí el estado actual de la misma. Haremos antes una pequeña aclaración. Uno de los socios, el Sr. Ortego, obtuvo un premio en un Salón Internacional—18.^o accésit—que si bien no se preveía en dichas Bases, debido a su importancia se acordó en Junta General concederle por ello una puntuación equivalente a la de un 2.^o premio Nacional, o sea 8 puntos. Puntualizando esto, he aquí los premios que desde entonces—1.^o de Julio de 1958—han conseguido algunos socios de nuestra Agrupación.

DON FELIX ORTEGO NUÑO.—I Salón Internacional de La Coruña. Septiembre 1958. 18.^o accésit.—8 puntos.

Concursillos mensuales 1960, 2.^o lugar.—2 puntos.

DON LUIS MERINO CABRERA.—V Salón Nacional. Guadalajara, Octubre 1960. 1.^{er} Premio.—8 puntos.

DON ANTONIO LOPEZ PALACIOS.—VII Salón. Segovia. 2.^o accésit, 5.^o lugar.—2 puntos.

Concursillos mensuales 1960, 1.^{er} lugar.—3 puntos.

DON JESUS MOLINA GONZALO.—XI Salón. Foto Club Valencia. 4.^o Premio.—4 puntos.

Concursillos mensuales 1960, 3.^{er} lugar.—1 punto.

CLASIFICACION

2.^a CATEGORIA:

Don Félix Ortego Nuño.—10 puntos.

3.^a CATEGORIA:

Don Luis Merino Cabrera.—8 puntos.

Don Antonio López Palacios.—5 puntos.

Don Jesús Molina Gonzalo.—5 puntos.

Como se observará el único socio clasificado en 2.^a categoría es D. Félix Ortego por haber reunido los 10 puntos exigidos.

El resto de los asociados está clasificado en 3.^a categoría y con la excepción de los tres reseñados, todos tienen su puntuación a cero.

Esperemos que se vaya animando la participación en Salones Nacionales, fin perseguido por esta Clasificación y único modo, aparte de nuestros Concursillos mensuales, de puntuar e ir ascendiendo de categoría. Hasta ahora tan solo lo viene haciendo un reducido núcleo de socios, que, lógicamente, son los que van obteniendo compensación a su tesón.

En nuestro próximo número efectuaremos un comentario más amplio sobre la participación en Concursos y Exposiciones, tema que creemos muy interesante.